

M-PATHIE – ZU GAST HEUTE: EUGEN BAKUMOVSKI „SELBSTSEIN“

Posted on 19. Oktober 2021

Eugen Bakumovski ist ein ehemaliger deutscher Volleyball-Spieler und ist heute Coach für ganzheitliche Gesundheit und Selbstentwicklung. Schon als Kind konnte er Energien spüren und erzeugen, die ihm dabei halfen, Kräfte für sein Leben zu entfalten. Geboren ist Eugen Baumovski in Aserbaidshan.

In seinem Geburtsland, so erzählt er in diesem Gespräch, gab es nicht an jeder Ecke Ärzte und so kam es, dass dort viele Menschen, wenn sie erkrankten, ihre Nachbarn und Freunde um Rat und Hilfe fragten.

Dies führte dazu, dass viele Menschen dort Naturheilverfahren entwickelten, die der westlichen Medizin teilweise unbekannt sind oder diese aus dem Rahmen der evidenzbasierten Medizin fallen, aber dennoch eine hohe Heilkraft in sich bergen.

Seine mentalen und körperlichen Fähigkeiten ergänzten seine als völlig normal empfundenen Naturheilkräfte, die er heute als Coaching für eine gesunde Selbstentwicklung anbietet. Selbstsein ist für Bakumovski ein Lebensmotto, das ihn auch zu seinen spirituellen Energien brachte.

Abgerundet hat Bakumovski das alles mit einer Ausbildung zum SHT-Seminarleiter bei Roberto Antela Martinez, der in Sachen Selbstheilungskräfte Seminare anbietet.

„Selbstsein heißt Verantwortung übernehmen“, sagt Eugen Bakumovski.

Mehr über Eugen Bakumovski hier: <https://selbstsein.jetzt>